



MILENIO TELEVISIÓN

16-02-25

LEGISLATIVO

**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Monreal respalda decisión del CJF de denunciar jueces

CIUDAD DE MÉXICO (RUBÉN CARREÓN).- El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, respaldó la decisión del bloque oficialista del Consejo de la Judicatura Federal de denunciar a los jueces que otorgaron suspensiones en contra de la Reforma Judicial.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZIKwOYe5JnuDz57jQ?e=2k0Vdi